

WNI

Musrenbang Kelurahan Serua Indah Tahun 2026, Fokus pada Aspirasi dan Kebutuhan Masyarakat

Suhendi - TANGSEL.WNI.OR.ID

Jan 16, 2025 - 10:26



TANGSEL – Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Kelurahan

Serua Indah, Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan hari ini berlangsung di Aula Kelurahan Serua Indah, Kamis (16/01/2025) RPKAD tahun 2026. Kegiatan ini bertujuan untuk menyusun rencana pembangunan yang mengakomodasi kebutuhan masyarakat secara efektif.

Hadir dalam acara tersebut Camat Ciputat H. Mamat, S.E., M.M., Anggota DPRD Fraksi Golkar H. Deden Juardi, S.Sos., M.Si., Lurah Serua Indah Nurshobah, S.IP., Sekretaris Kelurahan Risman, perwakilan Bapelitbangda Firdaus, Bhabinkamtibmas, Binamas, serta berbagai elemen masyarakat seperti RT, RW, LPM, LPK, Karang Taruna, PKK, Posyandu, dan tokoh masyarakat setempat.

Peningkatan Pagu Indikatif

Dalam sambutannya, Camat Ciputat H. Mamat menyampaikan apresiasi atas kehadiran seluruh peserta. Ia juga mengungkapkan bahwa alokasi pagu indikatif untuk Kelurahan Serua Indah tahun 2026 mencapai Rp2.652.000.000,-, mengalami peningkatan signifikan dari tahun sebelumnya sebesar Rp1,9 miliar. "Ini menunjukkan komitmen pemerintah untuk meningkatkan pembangunan di wilayah kita. Namun, kami juga mengingatkan pentingnya kontribusi masyarakat melalui pembayaran pajak bumi dan bangunan," ujar Mamat.

Rencana dan Prioritas Pembangunan

Lurah Serua Indah, Nurshobah, menekankan pentingnya kerja sama antara pemerintah dan masyarakat dalam menyusun prioritas pembangunan. "Meskipun pagu anggaran terlihat besar, kebutuhan di wilayah kita tentu jauh lebih banyak. Oleh karena itu, usulan dari RT dan RW sangat penting untuk memastikan program yang direncanakan benar-benar sesuai kebutuhan masyarakat," ungkap Nurshobah.

Beberapa usulan prioritas yang akan diajukan antara lain pemasangan CCTV, penyediaan kursi roda, tabung oksigen, serta pembangunan Gedung Serba Guna yang dapat dimanfaatkan sebagai sarana olahraga dan kegiatan masyarakat. "Kami juga berharap dukungan dari anggota dewan untuk membantu merealisasikan usulan-usulan ini melalui program reses atau dana kelurahan," tambah Nurshobah.

Semangat Kolaborasi

Musrenbang ini tidak hanya menjadi forum diskusi tetapi juga momen strategis untuk menjalin kolaborasi antara pemerintah, masyarakat, dan para pemangku kepentingan lainnya. Harapannya, hasil dari musyawarah ini dapat memberikan dampak nyata bagi pembangunan dan kesejahteraan masyarakat Kelurahan Serua Indah.

Musrenbang RPKD 2026 ini mencerminkan komitmen Kelurahan Serua Indah untuk terus meningkatkan kualitas pembangunan yang partisipatif dan responsif terhadap kebutuhan warganya. (Hendi)